
Protokolleintrag vom 27.01.2016

2015/331
Schriftliche Anfrage von Markus Knauss (Grüne) und Matthias Probst (Grüne) vom 30.09.2015:
Velorouten gemäss dem kommunalen Verkehrsplan, Umfang der bestehenden und geplanten Routen sowie Stand der
Realisierungen seit dem Jahr 2004

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 38 vom 20. Januar 2016).


